

Auswärtssieg zum Abschluss

Am vergangenen Sonntag war der SVJ zu Gast beim FC Ellwangen II. Bei schwülwarmem Wetter wollte man im Ellwanger Waldstadion die Saison mit einem Sieg beenden.

Nach einer kurzen Abtastphase zu Beginn war Jagstzell fortan die spielbestimmende Mannschaft. In der 13. Minute schoss Philipp Rettenmeier aus spitzem Winkel den Ball ins lange Eck. Im Anschluss an diesen Treffer verflachte die Partie bis zum Halbzeitpfeiff zusehends.

Drei Minuten nach der Halbzeit überraschte der FCE mit einer schnellen Kombination die Jagstzeller Hintermannschaft und schaffte dadurch den 1:1 Ausgleichstreffer. Nachfolgend wurde das Spiel von vielen Ballverlusten auf beiden Seiten geprägt. In der 60. Minute fiel durch einen Fernschuss von Timo Ziegler das 2:1. Die Führung stand bis 10 Minuten vor Ende auf wackeligen Beinen, da Ellwangen durch gezielte Konter immer wieder zu Chancen kam – doch dann sorgte Timo Ziegler mit einem Doppelpack in der 81. und 82. Minute für die Vorentscheidung. Damit gelang ihm ein lumpenreiner Hattrick! Beide Tore wurden sehenswert von Patrick Unden vorbereitet. Das letzte Tor in diesem Spiel, welches zum 4:2 Endstand führte, erzielte Ellwangen in der 84. Minute.

Eine zeitweise etwas holprige Vorstellung des SVJ, die insgesamt dennoch zu einem verdienten 4:2 Auswärtssieg reichte. Die erste Mannschaft des SV Jagstzell belegt abschließend mit 54 Punkten und einem Torverhältnis von 75:41 den dritten Platz in der Kreisliga B3.

Die Reserve hatte spielfrei.

Vorschau:

In der kommenden Saison 2018/19 startet der SV Jagstzell wieder in der Kreisliga B3.

Die Vorbereitung beginnt am 09.07.18.

Am Samstag, den 14.07., findet ein Elfmetercup mit anschließender Beachparty auf dem Jagstzeller Sportgelände statt.

Das erste Pflichtspiel wird am 26.08. stattfinden.

Der Bezirkspokal startet zwei Wochen früher am 12.08.

Zum Abschluss möchten sich alle Spieler und Verantwortlichen bei Allen bedanken, welche die Mannschaften in verschiedenster Art und Weiße in dieser Saison begleitet und unterstützt haben. Wir hoffen in der kommenden Runde wieder gemeinsam mit unseren Fans erfolgreich sein zu können.

Vielen Dank.